

"El Mundial de Argentina no Será Para Ricos", Afirma Carlos Lacoste

MAR DEL PLATA, Argentina, 10. de diciembre. (AFP)—El Campeonato Mundial de Fútbol de la Argentina no

será sólo para ricos" afirmó hoy aquí el capitán de navío Carlos Lacoste, vicepresidente del Ente Autárquico Mundial 78 (EAM 78).

"En estos momentos —dijo Lacoste—, la entrada popular debe estar costando unos 2.000 pesos (alrededor de 4 dólares), y yo creo que eso no sólo lo pueden pagar los ricos, sino también los económicamente pobres".

En la actualidad, el salario mínimo en Argentina es

de 35 mil pesos (unos 63 dólares).

Lacoste admitió que "si se habla de la final del Campeonato Mundial en Buenos Aires, y sentado en la mejor platea, eso sí ya puede costar entre tres y cuatro millones de pesos viejos (entre '54 y '72 dólares). Eso es un espec-

táculo que puede ser llamado para ricos".

"Sin embargo —acotó el funcionario argentino—, yo diría que es para la gente que puede pagarlo, porque es el mejor partido del mundo, que sólo sucede cada cuatro años, o sea cuatro veces en cada generación".

Lacoste sostuvo que "el Mundial de Fútbol no es ni pan ni leche. No es un alimento de primera necesidad que la gente requiera".

"El Mundial de Fútbol no es un deporte, es un espectáculo montado", enfatizó.

"En mi opinión —insistió Lacoste—, el fútbol profesional no es un deporte ya, sino un espectáculo como puede ser uno de teatro, y si yo quiero ver actuar a la mejor bailarina del mundo en el mejor escenario mundial, tengo que pagar el precio que corresponda.

"En cambio, si usted quiere ver bailar a un primo mío que baila horriblemente, lo puede ver gratis. Es decir, que éste es un problema de oferta y demanda", concluyó.